20/08/2023 08:27 about:blank

undefined - dimanche 20 août 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

## **CREYS-MÉPIEU**

## Sandrine Stablo a conté les états d'âme du Rhône ce vendredi

Suzanne Berger



Sandrine Stablo a fait vivre des ondines, créatures magiques du Rhône, dans ses contes . Photos Le DL/Suzanne Berger

Pour la seconde fois cet été, l'Office de tourisme des Balcons du Dauphiné organisait ce vendredi soir un spectacle de contes en musique : Écoutez battre le cœur du Rhône ! à Malville.

Le port de Malville, c'est un endroit à demi sauvage au bord du Rhône sauvage, à la sortie du défilé de Malarage. Sandrine Stablo et Xavier Bénichou avaient installé les quarante personnes venues les écouter autour de tambours et de cajuns improvisés. Après une courte formation, les auditeurs étaient prêts à participer à l'ambiance percussions dirigée par Xavier.

Quand Sandrine a commencé à conter son histoire, elle a capté toute l'attention du public, les bouches se sont ouvertes, les yeux se sont écarquillés, et comme dans un concert, toutes les auditions se sont mises en communion avec l'histoire. Celle d'un pêcheur dénommé Martin, d'un brochet qui lui apprend à pêcher, et toutes les intrigues qui en découlent. Sandrine a répété plusieurs fois le leitmotiv : le Rhône n'en faisait qu'à sa tête. À la fin, quand le dernier son a ponctué le dernier mot de la narration, les spectateurs ont eu l'impression de sortir d'un beau rêve.



about:blank 1/2

20/08/2023 08:27 about:blank



Xavier donne la cadence, et les auditeurs reprennent l'accompagnement avec leurs tambours improvisés.

about:blank 2/2